



Mercredi 28 mai 2025
Kinshasa – Commémoration des 3 ans de l'ACP

Thématique

« Pourquoi l'Alliance des Congolais Progressistes (ACP) ? »

EXPOSÉ OFFICIEL

Président National de l'ACP

Hon. Sénateur Gentiny Ngobila Mbaka

Présenté par :

GENTINY NGOBILA MBAKA

Président National de l'ACP

Sénateur de la République



📍 **ADRESSE :** AVENUE DE L'ENSEIGNEMENT N°139, KASA-VUBU, KINSHASA

☎ **TÉLÉPHONES :** (+243) 817 628 644

✉ **EMAIL :** MEDIA@ACP.ORG.CD

🌐 **SITE WEB :** WWW.ACP.ORG.CD



TEXTE INTÉGRAL – EXPOSÉ PRÉSIDENTIEL

Alliance des Congolais Progressistes (ACP)

Arrêté Ministériel N°25/CAB/VPM/MININTERSEDECAC/AOK/029/2021 du 14 Juillet 2021

Thématique:

« Pourquoi l'Alliance des Congolais Progressistes (ACP) ? »

Mercredi 28 mai 2025

Kinshasa – Commémoration des 3 ans de l'ACP

Téléphone : + 243 817 628 644

Email : media@acp.org.cd

Mesdames et Messieurs,

Chers camarades,

Honorables invités,

Aujourd'hui, 28 mai 2025, nous célébrons 3 ans d'existence de l'Alliance des Congolais Progressistes (ACP), un parti né d'une volonté ferme de contribuer au progrès du Congo et au bien-être de sa population.

Un souffle nouveau pour le Congo

Le 28 mai 2022, au Stade des Martyrs de Kinshasa, un souffle nouveau s'est levé. Il portait un nom : ACP, une vision, un espoir pour un Congo :

- plus juste,
 - plus démocratique,
 - plus prospère.
-

Hommage à nos héros militants

Je rends hommage à nos camarades disparus, dont la mémoire demeure inscrite au Panthéon sacré de notre histoire.

Observons une minute de silence en leur honneur... Merci.

Pourquoi l'ACP ?

Pourquoi un parti de gauche, engagé pour la justice sociale et une démocratie participative ? Parce qu'il fallait :

- Oser rêver d'un autre Congo
 - Construire un pays inclusif
 - Faire du progrès un droit universel, pas un privilège
 - Pratiquer une démocratie vivante et citoyenne
-

Une place dans le paysage politique

Malgré un environnement multipartite, l'ACP s'est imposée par :

- Sa mobilisation populaire
 - La clarté de sa vision
 - L'altruisme et le patriotisme de son Président national
-

Le choix de la social-démocratie

Parti de gauche, l'ACP opte pour la social-démocratie, car elle :

- Prône la démocratie
- Lutte pour l'égalité économique
- Propose des réformes adaptées à nos réalités sociales

L'ACP n'est pas née d'un calcul électoral, mais d'une vision collective.

Gratitude au Chef de l'État

Je remercie Son Excellence Félix Antoine Tshisekedi Tshilombo pour son accompagnement, sa confiance, et son patriotisme exemplaire.

Une maturité politique précoce

En 3 ans, l'ACP :

- A connu des départs, des attaques, des tentatives de déstabilisation
 - Mais en sort plus forte, plus enracinée, plus unie
-

Nos anniversaires, preuves d'ancrage populaire

- 1er anniversaire : Kisangani – Province de la Tshopo
 - 2e anniversaire : Cathédrale Notre-Dame → Avenue de la Justice
 - 3e anniversaire : Commémoration et réflexion politique
-

Tirer les leçons du passé

Comme le disait Georges Santayana :

« Ceux qui ne se souviennent pas du passé sont condamnés à le revivre. »

L'ACP analyse ses forces, faiblesses, menaces et opportunités.

Le chiffre 3, symbole de plénitude

Nous rendons grâce à Dieu pour les ressources et les camarades engagés depuis le début.
Mention spéciale au Secrétariat Général pour sa détermination.

Fidélité à l'Union Sacrée

Depuis 3 ans, l'ACP soutient sans faille l'appel du Président pour une Union Sacrée de la Nation. Elle s'y est engagée et reste ferme dans cette orientation.

Pardonner pour progresser

« Si vous ne pardonnez pas aux autres, votre Père céleste ne vous pardonnera pas non plus »
(Matthieu 6:15)

Je vous appelle au pardon mutuel, pour une paix intérieure durable.

Revenir au bercail

À tous les militants déçus ou désillusionnés :

Votre Président vous tend la main.
Revenez. Ensemble, nous irons loin.

Une matinée politique utile

Ce 3e anniversaire n'est pas une simple commémoration. C'est :

- Un appel au sursaut militant

- Une occasion pour raviver la flamme idéologique
-

L'ACP se bat pour :

- Une redistribution équitable des richesses
 - Des politiques humaines et inclusives
 - Un développement durable, garant de l'avenir
-

Soutien au Chef de l'État

Nous réaffirmons notre soutien total au Président Tshisekedi, notamment dans la guerre contre les agresseurs de la RDC.

À nos frères de l'Est

Nos pensées vont à vous, victimes de l'ennemi agissant sous le masque de l'AFC/M23.
À nos vaillants soldats, l'ACP vous salue et vous soutient !

« FARDC, tenez bon, ne baissez jamais les bras ! »

En conclusion : Pourquoi l'ACP ?

Parce qu'il est temps que les Congolais progressent, ensemble.
Parce que le développement du Congo se fera par les Congolais et pour les Congolais.

“

**Vive la RDC
Vive l'ACP
Vive les 3 ans de l'ACP
À nous, ce bel ACP !**

”

Je vous remercie.

Fait à Kinshasa, le 28 mai 2025

Genty NGOBILA MBAKA
Président National

